



Liebe Athletinnen und Athleten
Liebe Mitglieder und Freunde des SBFV

Das Jahr 2018 neigt sich dem Ende zu. Auch in diesem Jahr durften wir in Zusammenarbeit mit unserem Hauptsponsor Powerfood drei nationale Wettkämpfe auf top Niveau durchführen. Am 18. Mai die internationale Swiss Classic in Estavayer, am 6. Oktober den internationalen Swiss Cup in Schaffhausen und der Jahreshöhepunkt, die nationale Schweizermeisterschaft am 20. Oktober in Basel.

An dieser Stelle vielen, vielen Dank an all die fleissigen Helferinnen und Helfer auf, vor und hinter der Bühne. Ohne euch wäre dies alles in dem Rahmen nicht umsetzbar. Ebenso vielen Dank an all die Aussteller an den Wettkämpfen und die damit verbundene Unterstützung des SBFV / der Athletinnen und Athleten.

International konnten wir auch dieses Jahr wieder diverse beachtliche Erfolge feiern. Die **IFBB Elite Pro Cards** können aufgrund ihrer Top Leistungen die Athletinnen **Tatyana Tymoshenko**, **Rania Politis**, **Angie Karrer** und **Veronika Rynesova**, sowie der Athlet **Marcel Treichler** für sich beanspruchen. Nochmals herzliche Gratulation zu den fantastischen Resultaten und viel Erfolg bei den Elite Pros!

Natürlich hatten wir noch weiter erfolgreiche Athletinnen und Athleten welche international gestartet sind und tolle Platzierungen erzielten. Euch allen nochmals herzliche Gratulation!

Es ist dem Vorstand des SBFV eine grosse Freude, dass wir aufgrund der Finanzlage des Verbandes allen Athletinnen und Athleten, welche **an IFBB Wettkämpfen 2018 eine Finalplatzierung** erzielen konnten, einen Teil von Startgeldern und / oder Reisekosten rückerstatten dürfen. Es macht uns stolz, dass wir euch dieses Jahr mit entsprechenden Beträgen unterstützen können!

Mit grossem Bedauern nahmen wir den Rücktritt von Vorstandsmitglied Nello Polgrossi per 31.12.2018 zur Kenntnis. Nello möchte sich ab 2019 beruflich weiterbilden. Aufgrund dessen wird ihm die Zeit fehlen sich weiterhin den ehrenamtlichen Aufgaben im und um den SBFV zu widmen.

Im Namen des Vorstandes danke ich Nello von Herzen für die tolle Zusammenarbeit und die gemeinsame Zeit welche wir in den vergangenen drei Jahren hatten. Der Vorstand hat Einstimmig entschieden, Nello für sein Engagement in den letzten drei Jahren, zum Ehrenmitglied des SBFV zu ernennen.

Danke dir Nello für alles was du für den SBFV getan hast!!

Und es geht weiter! 2019 steht vor der Tür, und die nationalen Wettkampftermine stehen fest.

- 18. Mai 2019; int. Swiss Classic in Estavayer
- 05. Oktober 2019; int. Swiss Cup; Veranstaltungsort noch offen
- 19. Oktober 2019; Schweizermeisterschaft in Basel

Wir freuen uns viele von euch als Athletin / Athlet oder als Zuschauer begrüßen zu dürfen!

Im Namen des Vorstandes wünsche ich euch allen frohe Festtage und ein erfolgreiches neues Jahr!

Mit den besten Grüßen

Beat Geser
Präsident des SBFV